

JIA・テスクチャレンジ設計コンペ開催休止について

～来年以降の再始動に向けて～

拝啓 時下ますますご隆盛のこととお慶び申し上げます。

さて、毎年定例開催しております JIA・テスクチャレンジ設計コンペですが、今年は開催を見送り、活動休止とすることとなりましたのでご連絡申し上げます。

当コンペは 2009 年の第 1 回から昨年 2021 年まで 12 回の開催をして参りました。

目的を「設計者の環境的感性を育てると共に、その豊かな創造力で次世代における建築の価値を問う」とし、意匠・構造デザインだけの提案ではなく環境に配慮した建築をテーマに掲げた「環境型コンペ」として進め、全国から登録総数 819 名、作品提出総数 496 作品のたくさんのご参加をいただきました。改めまして、ご協力・ご尽力いただきましたことに深く感謝申し上げます。

一昨年、日本政府が 2050 年カーボンニュートラルを宣言して以降、加速的に省エネ・脱炭素へ世の中が大きくシフトしていることはご承知の通りです。

これまで、環境型コンペとして、省エネ性や快適性に配慮した建築の課題に取り組んでいただくことで CO2 削減や脱炭素社会に貢献できるものと進めて参りましたが、社会の取り組みがより進んでいく中で、当コンペの目的である「設計者の環境的感性を育てる」という当初の啓蒙活動は一定の役割を果たしたものを考えております。

つきましては、本年を当コンペのもう一つの目的である「次世代における建築の価値を問う」ことについて企画を再検討・再構築する年とし、当コンペの新たな役割を設定した上で、来年以降の第 13 回開催に向けて企画検討を始動することとなりました。

ご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

敬具

株式会社テスク 代表取締役 丹英司
JIA 北海道支部 支部長 小西彦仁